



Terminan plenaria por presencia de Alejandro Moreno

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Hoy se realizó la plenaria de los senadores del PRI, pero tuvo que terminar antes de lo previsto, porque acudió el líder nacional del partido Alejandro Moreno, quién dicen, no estaba invitado. El senador Miguel Ángel Osorio Chong aseguró que no fue requerido debido a diferencias y explicó que se había acordado una reunión, por la tarde, con senadores que quisieran acudir, pero no en los trabajos de la plenaria. En tanto, ya en la Cámara de Diputados, Moreno aseguró que sí fue invitado por los senadores priistas; incluso, saludó y agradeció a ocho de los 13 legisladores que integran la bancada.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADo8Ew7zNrSkdQ8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212682&parId=75F18D3264FEE48F%212641&o=OneUp>